El Proyecto Genoma Humano según la prensa escrita, para el "ciudadano medio".

Aida Pulido Vigil¹

Resumen

Desde que se pusiera oficialmente en marcha en Octubre de 1990 el Proyecto Genoma Humano ha sido objeto de numerosas noticias. Recuperándolas, el interrogante acerca de la concepción sobre él predominante entre la "ciudadanía media" haya su respuesta. Constituyendo la prensa escrita uno de los medios de acceso fundamentales al conocimiento científico para el "ciudadano medio", reconstruir el seguimiento que ésta le ha dedicado bastará para determinar qué es el Proyecto Genoma Humano para el "ciudadano medio".

Abstract

Since it was officially put in place in October 1990 the Human Genome Project has been the subject of numerous news. To recover them is to answer the question about the prevailing conception between " average citizen ". From a sociological point of view the press was still in the twentieth century one of the fundamental means of access to scientific knowledge for the" average citizen". Hence, to reconstruct the track that the press has devoted us closer to the image that the "average citizen" has to determine what the Human Genome Project.



¹ Nacíó en Oviedo en 1988. Cursó el bachillerato de Ciencias Sociales en el IES Escultor Juan de Villanueva de Pola de Siero. Licenciada en Filosofía por la Universidad de Oviedo en 2011, actualmente está cursando el Master Universitario de Profesorado de Enseñanza Secundaria, Bachillerato y Formación Profesional en la misma Universidad de Oviedo..